



Con materiales industriales reciclados y mano de obra local vecinos de Villa Las Camelias de Rancagua mejoran seguridad en multicancha comunitaria

Como parte de su estrategia de desarrollo territorial, División El Teniente apoyó las obras que renovaron los cierres perimetrales y accesos al recinto, lo que permitió ofrecer un espacio seguro y adecuado para la práctica deportiva y recreativa de la comunidad.

Gracias al trabajo colaborativo con los vecinos, Codelco División El Teniente impulsó mejoras en la cancha comunitaria de Villa Las Camelias, en Rancagua. La iniciativa, que benefició a 500 personas del sector, incluyó la instalación de un cierre perimetral de 184 metros, accesos peatonales y un portón para el ingreso de maquinarias.

En las obras del cierre perimetral se utilizaron durmientes de vías ferroviarias de la minera, material resistente y duradero que permitió darle un soporte más firme a la estructura y asegurar estabilidad y mayor protección.

Cristián Sanhueza, director de Desarrollo Comunitario de la División El Teniente, relató que "esta iniciativa es fruto del trabajo colaborativo entre la empresa y los vecinos de Las Camelias. A través del tiempo, hemos mantenido un vínculo constante con distintas agrupaciones del



sector Rancagua Sur, impulsando mejoras que fortalecen la vida comunitaria y aportan a la calidad de vida de sus habitantes".

UN ESPACIO CON HISTORIA

La cancha ha sido utilizada por los vecinos por más de 20 años. Inicialmente era un terreno vacío con montículos de tierra y sin infraestructura deportiva. Gracias a la organización comunitaria, los vecinos y vecinas accedieron a un comodato municipal renovable cada cinco años que consolidó el uso del espacio.

Patricio Arenas Moreno, presidente de Villa Las Camelias, valoró el impacto de la obra. "El cambio es total. Antes, el cierre era inseguro por lo que era necesario hacer un cambio para evitar que se metieran los caballos. Ahora, con este nuevo cierre, los vecinos están muy agradecidos y felices", aseguró.

Con el tiempo, el espacio se convirtió en un punto de encuentro para deportistas, familias y vecinos del sector, así como para comunidades de otras zonas del sur

de Rancagua, que también lo utilizan para actividades recreativas y deportivas.

INNOVACIÓN CON IMPACTO SOCIAL

Las mejoras en la cancha de Villa Las Camelias se realizaron a través del programa de mano de obra local de Codelco División El Teniente, una iniciativa que busca promover proveedores locales en la industria minera en sus distintas áreas. El equipo a cargo estuvo compuesto por trabajadores de la región, quienes ejecutaron el retiro del cierre anterior y la instalación de los nuevos pilares y mallas. "Este cierre quedó firme y seguro, y lo hicimos con nuestras propias manos. Es un gran cambio para la comunidad", destacó Hernán Hernández, capataz de las obras. Pedro Madariaga Garrido, dirigente de la junta de vecinos de la villa, destacó la importancia del proyecto. "Antes, la cancha estaba cerrada con palos y mallas débiles que eran fáciles de retirar. Este cambio quedó muy bueno", comentó.

